



Termin vormerken zu siebter Vinessio Weinmesse Fürth

Vinessio Weinmesse Fürth 2017 – Hunderte Top-Weine, ausgefallene Delikatessen und eine Whiskey-Lounge: Am 4. und 5. November 2017 öffnet die Vinessio Weinmesse in Fürth wieder ihre Tore.

Fürth, 3.7.2017 – Mehr als 100 Aussteller aus ganz Deutschland, Österreich oder Italien kommen am 4. und 5. November in die Fürther Stadthalle. Im Gepäck haben sie Spitzenweine aus ihren Regionen, Delikatessen und auch Hochprozentiges wie Schnäpse und Liköre. Für Fans von Spirituosen bietet die siebte Vinessio Weinmesse Fürth außerdem eine Whiskey-Lounge.

An den Ständen können die Besucher in die bunte Welt der Weine eintauchen, sich beraten lassen und kosten. Wer sich für einen Wein entschieden hat, nimmt ein paar Flaschen mit oder bestellt. Auch dieses Jahr gibt es wieder drei Sonderpräsentationen aus Franken, der Südlichen Weinstraße und Niederösterreich. Hier präsentieren Winzer aus den jeweiligen Regionen ihre edelsten Kreationen.

Die perfekte Ergänzung zu einem Glaserl Wein am Feierabend bieten die Delikatessen-Stände: Zum Beispiel mit Käse- und Salami-Spezialitäten. Für Naschkatzen sind sizilianisches Mandelgebäck und verschiedene Aufstriche im Angebot.

Ein Besuch der Vinessio Weinmesse Fürth lohnt sich. Eintrittskarten kosten an der Tageskasse 10 Euro, im Vorverkauf 8 EUR. Kinder unter 16 Jahren in Begleitung eines Erziehungsberechtigten haben freien Eintritt. Die Weinmesse beginnt am Samstag um 12 Uhr und schließt um 20 Uhr, am Sonntag geht's von 12 Uhr bis 19 Uhr.

(221 Wörter)

Weitere Infos zur Veranstaltung: www.weinmesse-fuerth.de

Leseranfragen und Pressekontakt:

assessio GmbH - Friedenstr. 1 - 82152 Krailling info@assessio.de - Telefon 0049 (0) 89 – 21 58 99 99

Firmenprofil

Die assessio GmbH mit Sitz in Krailling ist Veranstalter der Vinessio Weinmesse München, der Vinessio Weinmesse Starnberg und der Vinessio Weinmesse Fürth. Die assessio GmbH unter Firmenchef Alexander Tejkl ist einer der führenden Organisatoren von Wein- und Delikatessenmessen in ganz Bayern. Die Messen zeichnen sich insbesondere durch den direkten Kontakt zwischen Besuchern und Winzern bzw. Erzeugern und die Rundum-Betreuung der Aussteller aus.